

Naturschutzbund feiert im Raabtal sein 111-Jahre-Jubiläum

Mit mehr als 400 Hektar steirischen Naturschutzflächen feiert der Naturschutzbund sein 111-Jahre-Jubiläum

Mehr Mittel für Ankauf und Pflege sowie eine Naturschutzabgabe gefordert.



© Naturschutzbund Steiermark

Graz/Fehring 15. Juni 2024. Der Naturschutzbund Steiermark betreut mehr als 400 ha Naturschutzflächen, von denen 260 ha in seinem Eigentum stehen. Derzeit werden Verhandlungen über weitere 139 ha geführt, die den für den Erhalt der Artenvielfalt überlebenswichtigen Biotopverbund weiter anwachsen lassen. Anlässlich des großen Jubiläumsfests zu seinem 111-jährigen Bestehen am 15. Juni und anlässlich 25 Jahre Naturschutzprojekt „Mein Quadratmeter Raabtal“ lud der Naturschutzbund Steiermark daher zu einer Pressekonferenz nach Hohenbrugg an der Raab, um gemeinsam mit LTAbsg. Cornelia Schweiner (in Vertretung von Umweltlandesrätin Ursula Lackner) sowie Proponent*innen des Naturschutzbundes und der Region diese einzigartige steirische Naturschutz-Erfolgsgeschichte zu feiern. Gleichzeitig wurde ein Maßnahmenkatalog zur Unterstützung des Flächenankaufs und der Biotoppflege vorgestellt.

Foto: v.l.n.r. Thomas Wrbka, Romana Ull, LTAbsg. Cornelia Schweiner, Johannes Gepp, Oskar Tiefenbach

und Johann Winkelmaier feiern 111 Jahre Naturschutzbund

Mehr Infos: [111 Jahre Naturschutzbund-Maßnahmenkatalog gefordert](#)